
明海大学吹奏楽部の学生による部活動支援活動 

 第１回運営協議会にて提案させていただい

た「各部活動への支援」について、明海大学吹

奏楽部音楽監督の佐藤 雄一様とご縁があり、

相談させていただきました。監督はじめ、部員

の方々からも関心をもっていただき、吹奏楽部

への指導をしていただくことになりました。時

間や回数、また、指導してもらえる楽器につい

ては、今後調整していく予定です。 

 地域の方から絵画をいただきました。 

 高洲地区にお住いの三本杉 昭様から絵画を

いただき「ミニ高洲美術館」として、展示させて

いただきました。「芸術の秋」浦安の四季を描い

た素晴らしい作品から、子どもたちの創作意欲が

より一層高まればと考えています。本年度の「高

洲美術館（12/2～予定）」では、地域の皆さまか

らの作品（書や彫刻、盆栽等）を展示する計画で

す。 

  

＜ミニ高洲美術館コーナー＞ 


